

Orta y Rosillo inscritos en Liga Profesional de Luchas



Luis Orta

La Habana, 6 feb (JIT).- Los cubanos Luis Orta (67 kg) y Gabriel Rosillo (97 kg) asistirán al octavo torneo de la Liga Profesional de Luchas (PWL, siglas en inglés), estilo grecorromano, que se disputará el próximo día 25 en Almaty, Kazajistán.

El capitalino Orta, campeón olímpico de Tokio 2020 y bronce en París 2024, tendrá de rival al armenio Slavik Galestyan, su víctima por la medalla en la segunda de esas citas.

Para el gladiador habanero este constituirá su tercer combate en la PWL y su objetivo es conservar el invicto, según comentó a JIT.

Orta acaba de ganar el título en la Bundesliga alemana enrolado en la plantilla del club ASV Schorndorf, y se mostró invicto en nueve combates. Por estos días se entrena con la preselección nacional en la Esfaar Cerro Pelado.

Mientras, el santiaguero Rosillo, también bronce olímpico en París, debutará en esta liga profesional. En Almaty exhibirá sus tackles y desbalances frente al ruso Artur Sargsián, bronce mundial y dueño de tres

victorias en la PWL.

Rosillo trabaja actualmente en una base de entrenamiento en China y junto a Orta se reunirán en la capital kazaja con su entrenador Raúl Trujillo, quien se encuentra ahora en Rusia.

Los respectivos combates de ambos gladiadores cubanos les servirán de preparación para el torneo panamericano del deporte, previsto para México (6-9 de mayo), el cual otorgará plazas de cara al certamen mundial con sede en Zagreb, Croacia (13-21 de septiembre).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/375959-orta-y-rosillo-inscritos-en-liga-profesional-de-luchas>



Radio Habana Cuba